

Alexander, USA Januar-Juni 2017



Ich verbrachte das erste Halbjahr 2017 als Austauschschüler in den USA, genauer gesagt in St. Peter, Minnesota. Meine Gasteltern waren sehr freundlich und haben viel mit mir unternommen, aber mir auch viele Freiheiten gegeben, so dass ich auch sehr spannende Erlebnisse mit meinen neu gewonnenen Freunden sammeln konnte. Ich besuchte die örtliche öffentliche High School und wurde sehr offen und herzlich empfangen. Jeden Tag hatte ich die gleichen vier Fächer, in denen ich schnell sehr gute Freunde fand. In meinem Halbjahr beteiligte ich mich an drei völlig verschiedenen Schulsportarten und Aktivitäten, Trap Shooting (Tontaubenschiessen), Baseball und Knowledge Bowl (Allgemeinwissens Wettkämpfe), in denen ich verschiedenste Leute kennenlernte. Ich nahm auch an zahlreichen Schulanlässen teil, unter anderem die Prom (Abschlussball) und Graduation (Schulabschluss), diese waren ebenfalls sehr eindrücklich. Auch ausserhalb der Schule habe ich immer viel unternommen, meistens mit Freunden. Diese

einzigartigen Erlebnisse haben meinen Austausch fantastisch gemacht. Dieses Halbjahr hat mich sehr geprägt und ich werde all diese Erlebnisse niemals vergessen. Ach so, ganz nebenbei hat sich natürlich auch noch mein Englisch verbessert. Ich kann so ziemlich allen einen Austausch nur empfehlen, am besten gleich ein ganzes Jahr, da ein halbes viel zu schnell vorbei ist.

Alexander war mit international Experience Schweiz im Austausch. Sein Erfahrungsbericht wurde Intermundo von international Experience Schweiz für den Austauschmarkt Zürich zur Verfügung gestellt.

Alexander ist ein international Experience Schweiz Schulbotschafter. Kontaktieren können Sie ihn mit der folgenden E-Mail Adresse: schulbotschafter@ie-schweiz.ch